

Le rythme dans la peau

mercredi 15.05.2013



Les discussions vont bon train avant d'aller faire quelques pas sur la piste.

- L'association Les Rythmics de Camiers présidé par Sophie Gobert ont organisé leur thé dansant dimanche dernier à la salle du Bosquet de la commune.

Une cinquantaine de personnes se sont offert un après-midi danse. Sur la piste, les couples ont fait claquer leurs talons. Les personnes qui ont l'habitude de participer au cours de danse de salon de l'association ont ainsi pu mettre en pratique ce qu'ils ont appris. Le 22 juin prochain, l'association fête ses dix ans.